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?克重磅推出“微蓝新能源优新享”融资租赁方案

日前，上汽通用汽车别克品牌宣
布推出“微蓝新能源优新享“融资租赁
方案，针对别克微蓝7纯电动SUV、微
蓝6插电式混动车和微蓝6纯电动车指
定车型提供全新升级的低门槛购车、
用车方案，不仅带来最低0首付、0利率
的多种金融套餐，同时月供到期后车
主可自由选择买断车辆或退还车辆，
也可以根据自身需求置换升级新车，
轻松灵活地畅享高品质的新能源出行
生活。

如今“90后”与“00后”已成为线
上消费的主力，有报告显示近半数的
“90后”购买传统燃油车时都采用分
期付款的信贷方式，降低了购车门槛
且缓解了自身资金压力。但在面对新
能源产品时仍有不少消费者对电池技
术迭代速度、二手车保值率等方面存
在诸多顾虑，因此别克品牌有的放矢，
推出“微蓝新能源优新享”融资租赁全
面解决方案。
首先，消费者可享受最低0首付和

0利率的金融政策，只需缴纳少许保证
金（可退），选择24或36期的融租周
期，即可轻松拥有别克微蓝新能源产

品；而在低门槛和轻负担的基础上，
“微蓝新能源优新享”融资租赁方案更
为客户提供了用车的新思路———合同
签订时可提前约定月供到期后的车辆
余值，期满后消费者若喜爱新能源产
品，则可一次性支付尾款买断车辆，继
续享受高品质用车生活；或可以选择
退还车辆，相当于低成本享受了一次
“长租”服务，还不用担心需自己处理
二手车的麻烦。如此一来，等同于为客
户提供了与新能源产品之间二至三年
的“蜜月磨合期”。
因此，相较于传统的贷款购车业

务，这种低首付和提前设定车辆余值
的模式在同样的还款周期内可以大幅
降低月供金额，缓解消费者的资金压
力。同时，在未来还缓解了车辆贬值的
风险，为用户二至三年后的车辆处理、
置换升级提供了更多、更灵活的选择。
以微蓝6纯电动车为例，0元首付0利
率，消费者只需缴纳一万多元的保证
金，日供低至83元左右，仅三杯奶茶
的价格便可将新车开回家，享受兼顾
品质、价值与服务的美好出行体验。
此外，别克此次推出的融租方案

在申请流程和操作灵活性方面更具优
势，消费者中意别克微蓝7纯电动
SUV、微蓝6插电式混动车和微蓝6纯
电动车指定车型，即可通过上汽通用
融资租赁公众号完成微信授权和电子
签约，无需签署纸质合同和授权书，远
程操作简约高效。

作为上汽通用汽车别克品牌新能
源战略的重要布局，别克微蓝新能源
家族充分融合上汽通用汽车母公司双
方在新能源领域的优势资源和领先技
术，并以高品质三电技术、智能科技和
创新设计，结合售后“严选认证”维修
技师服务、8年或16万公里三电质保及3
年或10万公里整车质保的保障，为消费
者带来高品质新能源产品体验。而此
次重磅推出的别克“微蓝新能源优新
享”融租方案更有创新意义，它针对消
费者对新能源产品在电池技术迭代、
二手车保值等方面的顾虑，通过前期
锁定未来车辆余值，月供到期后自由
选择可买、可还或置换升级的一站式
服务，打消了客户顾虑，让希望体验新
能源产品的消费者拥有尝鲜机会，为
新能源车辆推广走出更扎实的一步。

8月初，有关八一男篮退出CBA联
赛的消息就已经开始在网络上不胫而
走，但彼时球队领队刘玉栋的发声否
认让当时的猜测并没有继续发酵，但
随着八一男篮在新赛季国内球员注册
截止日前没有进行报名，他们能否如
期参赛再次成为了整个中国篮球圈关
注的焦点，直到中国篮协和CBA联盟
正式发布官方公告，“八冠王”才至此
彻底告别CBA联赛，消失在球迷的视
野之中。

八一男篮正式退出了CBA联赛的
舞台，但也留下了一堆问号留待解决。
首当其冲的即是八一男篮球员的去
向，尤其是邹雨宸、付豪、雷蒙等一众
国手将在未来加盟哪支球队已然备受
关注，而多支球队同样对即将开张的
“八一超市”虎视眈眈。此前已经有国
内媒体爆料包括广东、新疆、首钢等球
队向八一男篮球员抛去了橄榄枝，并
且有了一定的进展，但能否在本赛季
新增的注册窗口期转投其他球队，目
前尚无定数。据知情人士透露，八一男
篮球员在本赛季转换门庭的可能性微
乎其微，而球员自身也做好了本赛季
无球可打的准备，等待下个赛季以一
个全新的身份出现在CBA联赛的舞台。

据国内媒体透露，目前军事体育
训练中心对于八一男篮的球员归属权
尚无统一说法，有可能取决于球员自
身的抉择。值得一提的是，八一男篮在
最近两个赛季都是以“特邀身份”参与
CBA联赛，所以球队球员的第一身份
都是军人，他们必须要提前申请退伍
或转业，脱去军装之后，才能按照中国
篮协和CBA联盟的相关规定与心仪的
球队商讨加盟事宜。
与此同时，八一男篮的退出将影

响到本赛季CBA联赛的整体赛程安
排。在首轮对阵北京首钢的比赛中，八
一男篮因未能按时抵达赛场，被判0比
20告负，但在确定告别CBA联赛舞台
之后，CBA联盟势必会重新对赛程进
行规划，甚至有可能打破同组四循环，
不同组双循环的规则，而八一男篮新
赛季第一轮因弃权被判负的赛果同样
也会进行取消，这毫无疑问给CBA联
盟在赛程安排方面提出了新的挑战，
好在第一阶段结束之后他们有充足的
时间对后续赛程进行调整。此外，随着
八一男篮的退出，他们留下的第20个
CBA联赛参赛资格由谁填补，同样备
受外界关注。据国内媒体透露，此前八
一男篮和宁波富邦集团曾签署过一份

君子协议，即八一男篮日后退出联赛，
作为拥有CBA公司股份的宁波富邦集
团将优先接管八一男篮的CBA参赛
权。

作为CBA联赛的“八冠王”，八一
男篮培养了阿的江、王治郅、刘玉栋、
李楠、张劲松等一批优秀球员，但随着
CBA联赛愈发职业化，各支球队陆续
引进高水平外援，他们的统治力一去
不复返，成绩一落千丈，而随着这次告
别也就此尘封了一代人甚至是几代人
关于中国篮球的一段回忆。“我球员生
涯最辉煌的时段就是在八一男篮，说
实话心里很难受。”江苏男篮主教练李
楠说道，作为“八一王朝”的参与者，为
八一男篮效力长达21载的他颇有感
触，“因为今天有比赛任务，所有一直
没有时间去发一些文字。感觉非常难
过，在八一男篮待了21年，经历了球队
的高潮和低谷。八一男篮一代代传承
下来很不容易，虽然知道可能会有这
一天，但真正到来的时候确实很难过，
这意味着军队篮球告一段落。祝福我
们这些战友能够在未来的赛场上一切
顺利，向老一辈的八一球员致敬，有了
他们的传帮带，才有我们的传承，我觉
得这种精神会永远在我们心中。”

2020-2021赛季CBA联赛开赛至今最大的悬念终于尘埃落定，10月20?， 中国篮球协
会官方宣布：“中国篮球协会10月19?收到中央军委训练管理部军事体育训练中心的通知
函。 来函表示，八一男女篮今后不再参加CBA和WCBA联赛。 中国篮球协会已要求相关联赛
管理机构依规妥善处理后续事宜。 ” 本报记者 薛思佳

悬念终结 八一男篮正式退出

曾经的八一队，霸主地位无法撼动


